

Eine Einheit für die Gesundheit

Neubau rundet Service und Qualität des Gesundheitszentrums ab

Von Heidi Stork

Aus der Hoffmannstraße ist die medizinische Fachkompetenz nicht mehr weg zu denken. In direkter Anbindung an das erste Ärztehaus ist nun ein weiteres, zukunftsweisendes Gebäude fertig gestellt.

Bad Salzuflen. Auf dem Grundstück des früheren Gästehauses der Hoffmann's Stärke Fabriken ist damit ein weiteres, nach neuesten technischen Erkenntnissen errichtetes Ärztehaus entstanden. Durch einen warmen, freundlichen Terracotta Farbton ist das Gebäude ein echter Hingucker. Der Eingangsbereich ist hell und freundlich gestaltet und großzügig strukturiert. Große Fahrstühle (auch für Liegend-Transporte geeignet) vervollständigen das Bild und spiegeln die Idee des Gesamtkonzeptes „Hoffmannspark Gesundheitszentrum“ wider.

Als Abrundung für Service und Qualität liegt hier der Schwerpunkt auf der privatärztlichen Betreuung. Auf insgesamt etwa 5000 Quadratmetern Praxisfläche ist damit nun fast eine medizinische Rundum-Versorgung für die Patienten möglich. Die Idee für ein zukunftsweisendes Ärztezentrum im Herzen der Salzstadt ist unter anderem von Dr. Claus-Dieter Schmidt, Facharzt für Orthopädie und dem



Schlüssiges Gesamtkonzept: Das neue Ärztehaus (rechter Gebäudeteil) ergänzt die medizinische Versorgung. So ist in der Hoffmannstraße 8a nun ein komplettes Gesundheitszentrum entstanden.

Ärzte-Team der überörtlich tätigen Gemeinschaft für diagnostische und interventionelle Radiologie und Nuklearmedizin (DIRANUK) maßgeblich geprägt worden. Seitdem haben sich die Kompetenzen auf dem ehemaligen Gelände von Hoffmann's Stärke weiter gebündelt – die Zahl der Facharztpraxen hat sich vervielfältigt. Große Teile der alten Hoffmann's Verwaltung wurden zwischenzeitlich ebenfalls in modernste zukunftswei-

sende Praxen umgewandelt.

Im ehemaligen Heizwerk entstanden ansprechende, modern und zukunftsorientiert ausgebaute Räume. Die technische Vernetzung der Praxen u.a. mit der Radiologie ermöglicht außerdem die zeitnahe Durchführung weitergehender Untersuchungen.

Alle Gebäude, ob alt oder neu, werden durch die Stadtwerke mit Fernwärme versorgt. Die hohe Effizienz und der rationelle

Energieeinsatz entlasten die Umwelt deutlich und schonen die Ressourcen. Jedes Gebäude leistet somit einen wertvollen Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz. Das Gesamtbild wird durch großzügige Parkplatzanlagen mit barrierefreien Wegen abgerundet. Die Fertigstellung des Neubaus an der komplett sanierten Hoffmannstraße ist ein weiterer Schritt in der Entwicklung der Marke „Hoffmannspark Gesundheitszentrum“.

Echter Hingucker: Das neue Ärztehaus in der Bad Salzufler Hoffmannstraße 8a sticht durch einen warmen, freundlichen Terracotta-Farbtönen ins Auge.

FOTOS: STORK